

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Síntesis informativa

11 de agosto de 2024

Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reforma	Diálogos	Sergio Aguayo	Los logros de la Ciudad de México en seguridad están vinculados al trabajo conjunto entre gobierno y academia. El Colmex colaboró en varios temas; en el de seguridad ciudadana lo hizo a través del Seminario sobre Violencia y Paz. El lunes pasado se presentó la obra en El Colegio de México. Entre los funcionarios que participaron estaban el secretario de Seguridad, Pablo Vázquez, y la secretaria de Educación, Ciencia y Tecnología, Ofelia Angulo.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	A Fuego Lento Alfredo González Castro	La estrategia: presiones, intrigas y traiciones	La supuesta "desaparición" de senadores; el fallo del INE contra la reelección de Alejandro Moreno en el PRI; y la exhibición de jueces por nepotismo y corrupción antecedieron a la votación de la Reforma Judicial. En esta estrategia jugaron un papel fundamental los coordinadores de Morena en el Senado y la Cámara, Adán Augusto López y Ricardo Monreal, así como la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, con información de los centros de inteligencia y seguridad ciudadana.
La Razón	Pulso Político Francisco Cárdenas Cruz	Violencia verbal y física por reforma	En medio de una refriega que no ocurría hace tiempo, personal del PJ, con apoyo de centenares de estudiantes que están en contra de la reforma al mismo, fueron frenados por centenares de policías de la CDMX cuando intentaron entrar a la sede alterna del Senado, como lo hicieron a mediodía en la del Paseo de la Reforma, en donde irrumpieron en el salón de sesiones, tomaron la tribuna y obligaron a decretar un receso para continuarla anoche en la casona de Xicoténcatl, donde panistas y priistas tomaron la tribuna.
El Universal	El Caballito	Brugada y Tabe, la primera reunión	Nos platican que por fin llegó la cita para que la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, se reuniera con el edil de Miguel Hidalgo, el panista Mauricio Tabe. Nos dicen que se trató de un encuentro cordial y pactaron trabajar de manera institucional sobre temas como la seguridad (la recuperación de los módulos de policías), la atención para las mujeres y a los barrios.
Reporte Índigo	Imagen y Política Andrés García López	La comunicación legislativa, una oportunidad de cambio	De acuerdo con datos de la Encuesta Nacional de Calidad e Impacto Gubernamental, elaborada por el Inegi, sobre la percepción de confianza que la población mayor de 18 años tiene, tanto en personas presentes en su entorno, como en instituciones públicas y de la sociedad civil, los últimos dos lugares, de entre 50, los ocupan legisladores y partidos políticos, alcanzando apenas un índice de 34 y 28 puntos respectivamente a nivel nacional, y de 26 y 21 puntos en la CDMX, en ambos casos, por debajo incluso de jueces y magistrados, policías y sindicatos.



Síntesis informativa

11 de agosto de 2024

Contra Réplica	Tiraditos	A contracorriente sale la reforma	Lo sucedido en las dos sedes del Senado de la República resultó algo inédito. Por un lado, la defensa que realizaron los trabajadores del Poder Judicial de la Federación que hicieron hasta lo imposible, como entrar de manera violenta al Senado y enfrentarse a los policías, para tratar de frenar la reforma judicial. Por el otro, la operación de Morena para alcanzar los votos necesarios.
----------------	---------------------------	-----------------------------------	--

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Confidencial	La recomendación de Zambada	De manera consciente o inconsciente, el presidente López Obrador , en los hechos, dio por válido el testimonio de Ismael El Mayo Zambada en torno de cómo se dio su detención en Estados Unidos.
Excélsior	Juegos de poder Leo Zuckermann	Política como el crimen organizado	Bien conocida es la frase que utiliza la delincuencia organizada para conseguir lo que se propone: "Plata o plomo, tú decides" Este gobierno ha aprendido esta técnica de extorsión. Bueno, seamos justos, no son tan radicales como los criminales.
El Universal	En tercera persona Héctor de Mauleón	Huyen de la quema de casas y del saqueo	Tres semanas de narco violencia sin freno en Aquila, Chinicuilá y Coahuayana, en el estado de Michoacán, han provocado el desplazamiento forzado de más de 500 personas , según reportes de organismos defensores de derechos humanos.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	Sacapuntas	Receso en el Senado	Un grupo de ciudadanos tomó por asalto el recinto, el salón de plenos y la tribuna del Senado de la República, por lo que su presidente, Gerardo Fernández Noroña, decretó receso y convocó a nueva sesión, esta vez en la ubicación de la vieja casona de Xicoténcatl , para debatir y votar la Reforma al Poder Judicial en una maratónica sesión.
Reporte índigo	Redes de poder	La ficción, superada	Ni los mejores guionistas hubieran podido concebir de manera más certera la trama de lo que sucedió en el Senado de la República.
Excélsior	Frentes de poder	Sin rodeos	Claudia Sheinbaum, presidenta electa, afirmó que no vulnerará el orden constitucional ni los derechos humanos al apoyarse en las Fuerzas Armadas.
El Universal	Bajo reserva	Traición de Yunes	La bancada del PAN ya sabía que vendría una traición de Miguel Ángel Yunes Márquez y que no sostendría su palabra empañada de votar en contra de la reforma judicial.
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	¿Hay que tener miedo?	El presidente Andrés Manuel López Obrador acaricia la inminencia de conseguir su deseo de desaparecer el Poder Judicial. El Senado trabajaba anoche para aprobar esa ley, que luego irá a Congresos estatales. meros trámites.



Síntesis informativa

11 de agosto de 2024

Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán	Golpe consumado	En la Bitácora del miércoles pasado, pregunté, uno por uno a los 43 senadores que entonces estaban en la oposición, quién de ellos traicionaría la decisión de los electores que votaron por ellos y se sumaría al oficialismo para darle la mayoría calificada y aprobar la reforma judicial.
El Financiero	Uso de razón Pablo Hiriart	Chantaje a senadores	El gobierno no tenía los votos suficientes, pero usó a las fiscalías estatales para chantajear senadores y a través del terror cambiar la Constitución y tomar en sus manos el Poder Judicial de la Federación.
El Financiero	Estrictamente personal Raymundo Riva	Operación de terror desde el poder	El poder se usa sin escrúpulo ni pudor , con prepotencia y fuerza para satisfacer a quien despache en Palacio Nacional
Excélsior	Nudo gordiano Yuriria Sierra	¿Reforma bumerang?	La reciente aprobación de la reforma al Poder Judicial en el Senado, tras una sesión que sólo puede describirse como atroz , marca un punto de inflexión no sólo para el país, sino para el partido que la impulsa.
Excélsior	De naturaleza política Enrique Aranda	Lideran universitarios las protestas	Nunca como ayer en las últimas décadas cientos, miles de universitarios, empleados del Poder Judicial e integrantes de las más disímolas organizaciones sociales, han tomado las calles a todo lo largo y ancho del territorio para evidenciar su repudio a las "ocurrencias" de un gobierno declinante, como el de Andrés Manuel López Obrador.
24 Horas	Teléfono rojo José Ureña	Estampas de un traidor	Miguel Ángel Yunes Linares alcanzó fama pública durante el zedillato . Fue el arma encarceladora de Dante Delgado cuando cayó en desgracia a ojos del entonces presidente Ernesto Zedillo.
Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	Diálogo sí, violencia, no	De un momento a otro subió el termómetro en el Senado. Cientos de trabajadores del Poder Judicial jóvenes que se identificaban como estudiantes de derecho irrumpieron por la fuerza en el recinto legislativo , justo en el momento en que empezaba el debate sobre la reforma judicial.
El Heraldo de México	Un montón de plata Carlos Mota	Bankaool quiere 2 millones de clientes	La marca se está anclando en el posicionamiento que tiene el estado de Chihuahua , para tomar de ahí atributos que serán atractivos en todo el país.
El Financiero	Sobremesa Lourdes Mendoza	El poder judicial no va a caer	" Llevo 19 años trabajando en el Poder Judicial . Tenemos maestría y nos hemos especializado para algún día poder hacer el examen y ser juez, un juez de carrera ".
Excélsior	Capital político Adrián Rueda	Si Morena tuviera un Gutiérrez Barrios	Odiado por unos, querido por otros y temido por todos, Fernando Gutiérrez Barrios creó en el siglo pasado una red de inteligencia nacional que se quiera o no dio estabilidad política a los gobiernos emanados del PRI durante más de 30 años.
Excélsior	Razones Jorge Fernández	El día más negro	No somos iguales, repetía ayer en el Senado el exgobernador de Oaxaca, Alejandro Murat , quien días después de entregar su estado a Morena dejó su partido, el PRI, para integrarse al oficialismo. Le pagaron con una gubernatura .
La Jornada	Editorial	Reforma histórica	En los primeros minutos de hoy, 11 de septiembre, el Senado aprobó en lo general , por más de dos tercios de los votos (86 contra 41), la reforma presentada por el presidente Andrés Manuel López Obrador con el propósito de sanear al Poder Judicial .
La Razón	Rozones	Ultimo llamado de Piña	Y ha sido la ministra Norma Piña, quien ayer, unas pocas horas antes de que se aprobara la reforma al Poder Judicial , lanzó un llamado al diálogo.



Síntesis informativa

11 de agosto de 2024

Milenio	Trascendió	Tabé el primero en reunirse con Brugada	Que el panista Mauricio Tabé fue el primer alcalde reelecto del bloque opositor en reunirse con la jefa de Gobierno electa de Ciudad de México, la morenista Clara Brugada, en este periodo de transición en el que acordaron trabajar por el bien Miguel Hidalgo.
La Razón	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	Luisa y Andy, ¿Los nuevos dirigentes?	El actual líder nacional del partido Mario Delgado y la secretaria general Citlalli Hernández dejarán vacantes esos cargos para dar paso a una nueva dirigencia del partido.
El Universal	Historias del reportero Carlos Loret	El traidor	Miguel Ángel Yunes Linares entra al Senado como si fuera el presidente rumbo a tomar protesta, Morenistas aplauden a rabiar.
Milenio	Día con día Héctor Aguilar	Parto en el pantano	Ayer en el Senado: Los medios usados predicen la calidad del fin perseguido. Ayer mostraron su impudicia con meridiana claridad.
Milenio	En privado Joaquín López	La nación en manos de Yunes	Ayer fuimos testigos en la jornada más estercolera en la historia del Congreso Mexicano cuando en el afán de complacer a López Obrador, la mayoría del régimen llegó a niveles de fecalidad nunca vistos.
El Economista	Signos vitales Alberto Aguirre	Al rescate del clan Yunes	Estuvieron en la boleta electoral, pero su campaña fue testimonial, Fernando Yunes Márquez encabezó la lista pluri del PAN para el Congreso de Veracruz y su hermano Miguel Ángel compitió por una senaduría bajo las siglas de Fuerza y Corazón por México, en las elecciones concurrentes a la presidencial y por la gubernatura.
Milenio	Duda razonable Carlos Puig	Militares y reforma judicial	Dos eventos en el Senado de la República, que ya habrá tiempo y días para discutir en detalles, y todo lo que muestran de dónde está la política del país y la voluntad y los métodos para ejercerla de la mayoría con tal de destrozarse y quedarse con el poder que no tenían, el Judicial.
Milenio	El asalto a la razón Carlos Marín	Cuando el peor futuro nos alcanzó	"Es posible que senadoras y senadores de la mayoría crean que votando a favor de la reforma judicial los vana premiar. Cometen un error: no darse cuenta de que cuando el estado de derecho naufraga nadie se salva", escribió ayer el constitucionalista Diego Valadés.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Insólita reunión	Ocurrió algo insólito en el Colegio Militar. Se reunieron en un evento el presidente y la presidenta electa, el secretario de la Defensa saliente, general Sandoval y el que tomará posesión el primero de octubre, en general Trevilla Trejo. Así como el titular de la Marina-Armada, almirante Ojeda y el próximo secretario, almirante Morales Ángeles.
El Economista	La Gran carpa	Incumplimiento de obligaciones	La realidad de la justicia en México podría crear escenarios tan deprimentes como el incumplimiento de obligaciones con impunidad, lo cual ya ocurre por ejemplo en el INAH el SENEAM.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Morena, iguales	Con los modos y formas que tanto criticaron como oposición y de las que incluso fueron víctimas en otros momentos, morenistas y aliados obtuvieron los votos necesarios para aprobar la reforma judicial.
Reforma	De política y cosas peores Catón	Luto por México	Todo es oscuridad en el presente de nuestro país, y más sombrío aún se mira el porvenir.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	AMLO y Héctor Suárez	Al proyectar un sketch de Héctor Suarez, AMLO evidenció su ignorancia sobre el Poder Judicial y lo errado de su reforma.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS